

## Vorstandsteam auf drei Sitze reduziert, zahlreiche Mitglieder geehrt

Wahlen und Auszeichnungen beim Turnverein Forbach

Forbach (lv) – Der TV Forbach zeichnete bei seiner Jahreshauptversammlung zahlreiche langjährige und verdiente Mitglieder aus: Theo Gernsbeck (70 Jahre), Wolfgang Warsch, Roland Dieterle, Karl-Heinz Dieterle (60 Jahre), Heinrich E. Weiler, Toni Schilling, Bettina Fritz, Andreas Fritz (50 Jahre), Martina Schoch, Arno Schneider, Thomas Roth, Loni Krämer, Elisabeth Gernsmer-Spiegelberg, Silke Bärkel, Maria-Arma Asul (40 Jahre), Sophia Warsch, Robin Warsch, Nadine Warsch, Philipp Weiler, Tobias Thom, Hanna Rackenbrod, Felix Reinbold, Andreas Reinbold, Stefanie Merkel, Georg Merkel, Markus Kreech, Andreas Kaack, Achim Fritz und Nadine Decker (25 Jahre).

Das vierköpfige Vorstandsteam wurde bei den Wahlen



Ehrungsreigen: Der TV Forbach zeichnet bei seiner Jahreshauptversammlung treue Mitglieder aus.

Foto: Vogt

vorläufig auf drei Sitze verkleinert: Harald Elhymiou, Silvia Geyer und Henrik Morlock. Sie wurden ebenso einstimmig im Amt bestätigt wie Schriftführerin Bärbel Roth und Kas-

siererin Dorothea Krieg. Abteilungsleiter sind Hedwig Fritz (Turnen), Michael Amschlinger (Handball) und Sylvia Schneider (Leichtathletik). Beisitzer für die Abteilung Tur-

nen sind: Katharina Flügler, Yvonne Warsch, Ingrid Roth, für die Abteilung Handball Simone Wacker, Adrijana Schneider und Claudio Supper, für die LAG Mario Schen-

kel, Simone Gernsbeck-Scherer und Markus von Humbergen. Als sogenannte unabhängige Beisitzer fungieren Astrid Morlock, Michaela Gaisbauer, Christina Frey.